

Estrée plus - Jeudi, 22 avril 2010

Un succès pour le championnat provincial de karaté Koshiki - 22 avril 2010



Organisé par l'École de karaté Larry Foisy et présenté au Centre sportif de l'Université de Sherbrooke, le championnat de karaté koshiki du samedi 17 avril dernier a été encore une fois cette année, une grande réussite avec quelque 150 participants et plus de 115 spectateurs.

Les élèves de l'École de karaté Larry Foisy se sont démarqués en remportant plusieurs trophées et médailles dans différentes catégories. Des performances remarquables ont été exécutées par sensei Vlad Popa qui s'est mérité la première place en kata, en kata d'arme et en combat. Mathieu Lavoie, ceinture jaune senior, et Jocelyn Hardy, ceinture blanche junior, ont tous deux obtenu les premières places en kata et en combat. Chez les femmes, la victoire revient à Emanuelle Cassan, ceinture jaune senior, qui a réussi à se hisser au premier rang en kata et en combat.

Le succès de cet événement est attribuable à une organisation bien structurée et aux participants qui ont offert des performances spectaculaires tant en kata qu'en combat. De telles performances exigent des karatékas un entraînement rigoureux, de la discipline et beaucoup de concentration.

On ne peut passer sous silence la présence de grands maîtres qui, par leurs démonstrations, ont impressionné tout le public sur place. En toute humilité, ces membres de l'élite ont prouvé qu'avec persévérance, il est possible de se tailler une place parmi les meilleurs.

Devant un tel succès, le retour du championnat est assuré pour l'an prochain. Les organisateurs, les participants, les bénévoles et les partenaires s'activeront tout au cours de l'année afin que le championnat provincial de karaté koshiki 2011 devienne le plus important au Québec.

Source : Sensei Larry Foisy